

Fecha 06.12.2009	Sección Opinión	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

# Trascendió



**que** nadie se haga grandes ilusiones. De acuerdo con un análisis jurídico realizado por un grupo de diputados federales del PAN, no será nada fácil destituir a **Rafael Acosta** de la delegación Iztapalapa.

Y es que aseguran que la supuesta ingobernabilidad y la falta de servicios en la demarcación no pueden atribuírsele a **Juanito**, ya que apenas llevaría en el cargo unas semanas, o un mes al principio de 2010, que es cuando la mayoría del PRD en la Asamblea Legislativa quiere deshacerse de él.

**que** los que tampoco podrán ilusionarse de más son *Los Chuchos*, que quieren salir triunfantes del Congreso de Oaxtepec para decir el lunes que hay un nuevo PRD.

Quienes les echarían a perder la fiesta son **René Arce** y una treintena de perredistas que, hoy mismo, harían saber que dejan el partido por su falta de transparencia e inteligencia política.

La salida de **Arce** le quitaría a esta *tribu* al menos cuatro legisladores federales, que se convertirían en independientes. Y eso sí que duele.

**que** hablando de *Los Chuchos*, y por increíble que parezca, insisten en empujar al desprestigiado ex priista, el senador **José Guadarrama**, como su candidato a las

elecciones de gobernador de Hidalgo.

Por lo visto, en lo último que piensan es en ganar.

**que** en la PGR de **Arturo Chávez Chávez** las cuentas no son su fuerte. Ni la coordinación institucional.

El viernes por la noche, la dependencia informó en un comunicado oficial que fueron 26 los presuntos delincuentes rescatados de una casa de arraigo por un comando en Escobedo, Nuevo León. Se precisó, inclusive, cuántos estaban relacionados con delitos del fuero federal y cuántos del común.

Pero ayer, la PGR envió un boletín "en alcance" para "precisar" que en realidad fueron 23 los rescatados. ¿De dónde sacaron los otros tres ayer? O, ¿tres de los "liberados" en realidad estaban escondidos en el baño?

**que** al cierre de esta edición, y pese a los agobios y la crisis económica, el Teletón se perfilaba para alcanzar su meta de recaudación por decimotercera ocasión consecutiva.

Y de nueva cuenta, más de 40 millones de mexicanos aportaron así fueran una cuantos pesos.

